

Im idyllischen Schloss Poysbrunn im Weinviertel startet diese Woche der Märchensommer NÖ 2009

Reise in ein märchenhaftes Schloss



Initiatorin Nina Blum (Mitte) mit ihrer märchenhaften Crew.

Am Donnerstag startet im Weinviertel das Wandertheater „Märchenkarussell“.

Poysbrunn. Helle Aufregung herrscht ab 9. Juli in der Märchenwelt, wenn im Schloss Poysbrunn (Bezirk Mistelbach) das interaktive Wandertheater „Märchenkarussell“ startet. Drei Märchenbücher entdecken, dass ihre Hauptfiguren Aschenputtel, Dornröschen und Schneewittchen

verschwunden sind, und machen sich auf die Suche nach den Ausreißern.

Drei Geschichten. Das Stück wird aus drei verschiedenen Perspektiven erzählt. Über die Eintrittskarten werden drei Gruppen gebildet. An bestimmten Stellen erleben die kleinen und die großen Besucher das Märchen aus der Perspektive der einzelnen Figuren, später kommen

wieder alle Zuschauer zusammen. Auf diese Weise bekommt das Stück eine ganz spezielle Dynamik. Übrigens: In den letzten Jahren sind viele Familien drei Mal gekommen, um das Märchen aus allen drei Perspektiven zu erleben.

Für die Premiere haben sich Promis wie Wolfgang Schüssel und LH-Stellvertreter Wolfgang Sobotka angemeldet. Während der

9. Juli bereits ausverkauft ist, gibt es für die Vorstellungen von 10. Juli bis 16. August noch Tickets. Karten sind für Kinder ab 11 Euro und für Erwachsene ab 21 Euro erhältlich. Im Kinderkartenpreis inbegriffen ist ein Märchenimbiss von „Rent a cook“-Thomas Bruckner. Nähere Informationen gibt's unter www.maerchensommer.at.

Eveline Vinzens